



**INFORMAN.id**

# Babinsa Kodim 1311-07/Menui Kepulauan Sosialisasi Netralitas TNI pada Pilkada 2024

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID**

Oct 31, 2024 - 20:00



*Babinsa Kopda Kadarisman bersama warga*

## Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



**SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1**  
ANGGOTA BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI



**ALIAMIN, S.E**  
KETUA BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI



**ELSEVIN LANSINARA, S.H**  
ANGGOTA BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI



**NURZIA, SH., MM**  
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU  
KABUPATEN MOROWALI

**BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU**  
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI, Sulawesi Tengah- (31 Oktober 2024)-Dalam rangka memastikan terwujudnya Pilkada yang aman, damai, dan berintegritas di Kabupaten Morowali, Babinsa Koramil 1311-07/Menui Kepulauan, Kopda Kadarsiman, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga Desa Matano, Kecamatan Sombori Kepulauan. Acara ini ditujukan untuk mensosialisasikan komitmen netralitas TNI pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024.

Pada pertemuan tersebut, Kopda Kadarsiman menegaskan bahwa TNI, sebagai institusi pertahanan negara, tidak akan berpihak kepada kandidat mana pun dalam pelaksanaan Pilkada. "Netralitas TNI adalah sikap dasar yang tidak hanya diwajibkan tetapi juga merupakan amanah demi menjaga kepercayaan publik dan integritas TNI di tengah masyarakat. Kami hadir sebagai pengayom, bukan pendukung politik," ujar Kopda Kadarsiman dalam arahannya.

Di hadapan tokoh masyarakat, pemuda, serta warga Desa Matano yang hadir, Kopda Kadarsiman mengajak semua elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya Pilkada. Ia juga berharap agar warga tetap fokus pada persatuan dan tidak mudah terpengaruh oleh isu-isu yang dapat memecah belah.

“Kami mengajak masyarakat Desa Matano untuk turut serta menjaga ketertiban dan menjadi bagian dalam menciptakan Pilkada yang damai dan demokratis. Mari kita jaga hubungan baik dan gotong royong yang sudah terjalin demi terciptanya suasana yang kondusif,” tambahnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta pemahaman yang kuat di masyarakat terkait pentingnya sikap netral TNI dalam proses demokrasi, sekaligus mempererat sinergi antara TNI dan warga di Kabupaten Morowali. Acara berlangsung lancar dan penuh keakraban, mencerminkan komitmen bersama dalam mewujudkan Pilkada yang aman dan damai.